

100-009

13.9.2021

Liebe Lenke,

ich wohne mit meiner Familie nun seit 17 Jahren in Koblenz.

Bei einem Besuch bei unseren Eltern/Großeltern in Herzberg (Elster) waren wir am Sa. 11.9.2021 im Wald bei Grässau (PLZ 04916, OT von Schönewalde) zum Pilzenmachen.

Dortbei habe ich einen grünen Zettel gefunden und mich über die Nachricht gefreut.

Im Internet habe dann über eine Einrichtung "Herrnhuter Diakonie" in der Nähe von Wurzen gelesen.

Ich wünsche Euch alles Gute

Viele Grüße aus Koblenz

Lyn-Markus